

# KWRI

## Persiapan Upacara Malam Renungan Suci, Dinsos Jeneponto Lakukan Bersih-Bersih TMP Laptur

Muh. Andhi Syam - [JENEPONTO.KWRI.OR.ID](http://JENEPONTO.KWRI.OR.ID)

Aug 14, 2024 - 18:23



JENEPONTO, SULSEL - Dinas Sosial (Dinsos) Kabupaten Jeneponto,

Sulawesi Selatan (Sulsel) melakukan bersih-bersih dan pengecatan di Taman Makam Pahlawan (**TMP**) Laskar Pemberontak Turatea (**Laptur**), Jln. Pahlawan, Kelurahan Empoang Kota, Kecamatan Binamu, Rabu (14/8/2024).



Asksi bersih-bersih TMP Laptur ini, dalam rangka persiapan akan dilaksanakannya upacara malam renungan suci dan tabur bunga di tempat tersebut sebagai rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun (**HUT**) Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia (**RI**) yang **ke-79** Tahun 2024.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kepala Dinas Sosial (Kadinsos) Jeneponto, Muh. Nasuhang dengan melibatkan beberapa orang stafnya dan masyarakat.

Kadinsos Muh. Nasuhang mengatakan, kegiatan bersih-bersih di TMP Laptur ini, selain persiapan akan dilaksanakannya **upacara malam renungan suci** serta **tabur bunga**, juga sebagai wujud penghargaan dan penghormatan terhadap para pahlawan yang telah berkorban untuk bangsa dan negara ini.



"Jadi setelah upacara pengibaran bendera sangsaka merah putih di Lapangan Passamaturungan, akan dilaksanakan juga upacara di TMP Laptur ini. Namanya upacara malam renungan suci sekaligus dirangkai dengan tabur bunga. upacaranya sekitar jam 12 malam," ucapnya.

"Sore ini kita bersih-bersih di TMP Laptur dan kita cat semua kuburan para pahlawan kita supaya lebih kelihatan bersih lagi," sambungnya.

Dikatakan, Nasuhang, upacara malam renungan suci dan tabur bunga ini akan dihadiri oleh Pj. Bupati Jeneponto, forkopimda dan semua jajaran pimpinan perangkat daerah.

Ia berharap dengan kegiatan bersih-bersih ini dapat memberikan citra positif dan memberikan contoh kepada masyarakat umum tentang pentingnya menghargai sejarah dan pengorbanan para pahlawan.

Hal ini juga, kata dia sebagai bentuk kepedulian pemasyarakatan dalam menjaga simbol kebesaran dan mengenang jasa-jasa para pejuang terdahulu.

"Jadi perlu penanaman jiwa nasionalisme dan semangat yang tinggi, diharapkan dapat memotivasi kita semua untuk selalu merefleksi kembali para jasa-jasa pahlawan terdahulu kita yang telah gugur," imbuhnya.

Ia juga menyampaikan, pada jumat mendatang, pihaknya akan kembali lagi melakukan penataan dan bersih-bersih di **TMP Laptur** dengan melibatkan TAGANA.

"Hari jumat lusa itu kita lakukan lagi bersih-bersih dan penataan," pungkasnya (\*).